

Martin Poje
Zum Wildgehege 9
85235 Odelzhausen
Tel.: 0176/46669874
vmpoje@googlemail.com



Empathischer ehemaliger Altenpfleger sucht
gemeinsam statt einsam
Wohnraum als Helfer im Alltag gesucht

Liebe Unbekannte, lieber Unbekannter,

ich möchte mich Ihnen gerne vorstellen. Mein Name ist Martin, ich bin gebürtiger Münchner und auf der Suche nach einer Wohnmöglichkeit, für die ich meine Unterstützung im Alltag als Gegenleistung anbieten möchte.

Ich bin 43 Jahre alt und habe die letzten 14 Jahre meines Lebens als Altenpflegefachkraft und auch als Pflegedienstleitung gearbeitet. Mittlerweile übe ich diesen Beruf nicht mehr aus, aber meine Erfahrung, mein Wissen und meine Fertigkeiten möchte ich weiterhin nutzen, um anderen Menschen zu helfen. Durch meine jahrelange Berufserfahrung wurde mir bewusst, dass ich sehr empathisch bin und lösungsorientiert auf die Bedürfnisse meines Gegenübers eingehen kann. Ich habe mich beruflich neu orientiert, werde auch weiterhin in Vollzeit arbeiten und trotzdem wird eine eigene Wohnung in der heutigen Zeit eine sehr große finanzielle Hürde darstellen. Deshalb suche ich auf diesem Weg eine Wohnmöglichkeit bei jemandem, der Unterstützung im Haushalt oder im Alltag benötigt.

In einer zukünftigen Wohngemeinschaft könnte ich meine Hilfe anbieten bei:

- Haushaltstätigkeiten (z.B. Reinigung, Wäsche, Einkäufe, einfache Reparaturen)
- Gartenarbeiten (z.B. Pflanzenpflege, Rasenmähen)
- Begleitung zu Arztbesuchen, Amtsgängen oder Erledigungen
- Unterstützung beim Umgang mit Medikamenten
- und vieles weitere

Ob Sie nun ein Paar kräftige Arme, ein geduldiges Ohr zum Zuhören, oder Hilfe im Umgang mit moderner Technik benötigen, lassen Sie uns sehen, wie wir uns gegenseitig unterstützen können.

Mir ist wichtig, dass Sie sich wohlfühlen und so viel Hilfe erhalten, wie Sie benötigen. Gleichzeitig wäre es mir sehr wichtig, meine beiden Kinder regelmäßig bei mir zu haben. Meine 13-jährige Tochter ist inzwischen eine kreative und ruhige junge Dame, mein 8-jähriger Sohn ist ein fußballspielender Sonnenschein. Ich habe zu beiden ein sehr inniges Verhältnis, dieses soll weiterhin mit viel Liebe und Aufmerksamkeit ein Plätzchen haben.

Ich freue mich darauf, Sie persönlich kennenzulernen.

Herzliche Grüße

Martin Poje